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平成23■ 5月 10日

『 1感 謝 ノノ』

本年 ■ 『1・ 1ヽ Chancl■ cl さあ 一歩踏み 1そ

う」 0)ス ローガン′,ド   年間活動を致しました.

1年 とは早いものであ「,と いう間 [過ぎてしまいま

した.や りたいことは色々あり上したが限らオ,た期間

ですので出来なか ,た す業もあり その点が ら式いで

な |ませんが 素晴らしいスタッフ メンバーに支え

らオ1て何とが無事に 1年 を柊えられたことは大変有り

難く筒意義な年でした.

本年■はll続事業に加え新たに 4つσ)事業を行いま

した. 1つ Flは報道関係者との交流会で 十日委員長

にlF当 をして頂き会員と●交流を図つてもらt,ま し

た これまで個 人での交流はあいましたが 新見商工

会il所 占年苦|と しての交流 |ま ありませんでした.肯 年

湘
'活

動及び企業活動にいいて‖i道 関係ととは切「,て も

切オtな いあるよ味密,な関係が必要であると思い企画

し てもらいました。今後の活動に役■ててもらえばキ

いです。

2つ 日はlLσ
'青

年吉「とし)交流て 中山委員長Jl企画

て行いました.■オからtD青 年剤
'活

動にはlLl也 ttの青

年吉,と ●交流 |ま必須であります.

お互いに共存共栄を図り地域を盛り |:|ザて行かなく

てはないません.そ こでまず本年度 |よ 倉敷・ヽEC
総社VEC 軒稟ヽ E(1と の交流会を新児の地で行い

研修会をして懇視会をし 親障を深 IIIる ことが出来よ

した.参加 して lH‐ いた他のYECの FIさ んに1ま 大変好

評でした。今後も続けてや,て ましいです.

3つ 日は占年部会員の委員会であるとが定例会そし

て十業への参
"Π

が余いこt,少ないたIllに  何とが Fを

||と うとll月 恣THu会 をlt由 しました 甲..し い場よ
'

|,少 しでも参加しやすい環境作つも,`要だと思い企山

してlHき ました。やるからには会員のお店を‖貢番(1廻

ろうということになつ一年掛 |すて行いました.今 よで

||て こな71っ た会員も多少出てくオるようにない や

:,て ,|■ ,た と思いました.

1つ 日1ま

~安
,ら 安全日本  イベント参中で1■ 台

ラースを担当させて●きました.急な要請てしたが

メンバーのII力 のもと無事に行うことが出来ました

,年のI業よりt,か な 1事 業が日白押しσ
'1年

でし

たが 仁秀な高1会長 委員長 高1委 員長 委員の皆さ

んのお力添えで無事に終えることが 1来 ました。た

だ 二点lk省 点と・|し よして「にいみ 、ヽるさとまつつ
|

皇空屋台,の 出店者の調整及び「にいみ土 ド■まつつJ

,市場にヽいてイ(手際があい多人なご迷惑を関係各It

を1ま じめ来訪者におうヽけ致しましたことをこの場をお

借り致しまして探くお詫ひ し上げよす.

また 年度も終わろうとしこいる3月 11日 に起きま

した東日本夫震災にヽいて亡くなら′1た 方こ)」

「

福を

お折りするとともに接災された方々にしからお見坪い

を中し 11げ ます.我々と致しましても今後 親会であ

ります新見商工会議所そして日本商 i会 .・t所青年吉「

中国プロック 同 県連とコンセン,ス をといながら

出来る限 |]の ヤをしていきたいと思います .

終わりに 23年 度は」ヽ林士nHに バ トンタッチ致し

ます こオ,ま で以上のご脇力及びご指導 ご鞭提を頂

きますようお願いを中し Lけ 1年間のご事1■ と致 しよ

す。ありがとうございました。

●



副会長 小林 義和
/″
川は全員視I十  `ヽ 業1111化 ′●会√)担

“

副

会長を務

“

させて,tき ました.

中山委員長がル‖●
'■

行力を

``揮

じこ委員会

を逓言され またよくスンバーも委員Itをサボ

ートt 他Ⅲ会|ヽ らも大きな評価を得る,舌 Thを

実施き
'1た

こ
`上

に(1し ご 畠1会 ltと して11;11し

ます. 1■ F・3 本
J`I為

巣1う :=ざ t,ま した.

畠1会長 加谷 幸登

平|に22年 三  同会長のも
=高

」会長をさせ 〔頂きました.

今年芝は十 委■1,0'ま ●1'く つ委員会を担当さ L「 ていただきました  生 ′員長を中こによう●く

,十 業でしい
'ま

す事F見 ,、 る0し まつ
' 

星空
「

台村 の遠営とにいみ雛まつい「
=市

場1の道itし ,か

)|口張っていただき何 t,お手伝いすることなく 11■■旦ぎた気がします.お
"tれ

llて した.来年 1は この

経験を活かし 「i■ としてまた 2111■ に迎えます設■20周 年の■備室長として,舌 動しこまtヽ

'ま
す。,(

り
=続

き」■|よ ろしくお lHい いたします.

第 3回定例会・卒業式
平成23年 3月 29日  新見商工会館に於いて平成22年度卒業式を第 3回定例会に併せて開催しました。

卒業式では卒業生 3名の紹介及び在籍中の活動紹介を行い 卒業生の内、出席された山本耕祐氏 川

上直也氏に対し 山岡会長 小林 加谷両副会長から送る言葉があり 弓き続き山同会長から2名 に卒

業証書と記念品の授与がありました。その後卒業生から挨拶があり卒業式を終了しました。

その後出席者全員での写真撮影を行い 会場を移 し卒業生を回んでの懇親会を行い 在籍中の思い出

話に花を咲かせながら和やかな内に閉会し卒業生を送 り出しました。

②

平成22年度の活動を振り返つて

副会長 大月 勝功

本年1, 総務I席率政■チ員会の高1公 1■ rら

ヽさせてlHき よした。

山同会長の 卜  '委 員長llド  青年部会員

十1様 ●)ご協力もあり ,ご
``か

つ有
=義

た充実 し

た 1年 間を過ごさ●て,ttま した  心よ
'感

llt,た します.

ただ副会長として1司 ■||● tllを しこみます

と 'い 不々 i全

“

焼た ,た がなと思t,ます.

来年 芝l lFIも「J分 の個性を発l■ して面張
'た

いと思 tヽ ます.



委 ］員 ^

=
幸晨 生

回

総務出席率改善委員会 委員長 中り‖大祐

総務 |十i率 改善委員会をlr lと ,t 今年 |,日 々|)

|「 事に追わ| こ1と ,1● た活動力: 来ませム,(t

た.■ 員会のメン′`―になかな力 自接会■,(話 をする

こと4■ご
=す

 待公 定何会σ,|十i率 を Lザろことが

な|'な かできませんでした. ′年ヽltも flし くメンアヽ一

も加わ つました
''で

 1亡 しくて |,十 ■ イ̈ 問ヽを41「 ,こ

|||″ |る milllヵ iあ るような占年|ち をヽんな ごイ11.itヽ

きたt,L思 います. F・ ■rヽ ス,1、 一のFIほ  1年・lt

ぇて頂
=rJ HIぅ

ございよした

会員親睦・企業活性化委 △
ム貝 委員長 中山 富夫

会員規昨 企業,舌 性化委員会を振 い,し つて 毎月‖‖

件●),11会・1会 員‖II会 で す沢 のメンバーの方々 二

l itl=ま した.そ して他ⅢⅢえ青年部 上FTつ た交

まちづ くり委員会

,命 懇親会では ,獣  総社 高業 liサせの■ヽ L(Iで

「ビール●学校と懇祝会Jを

`り

門催しまtた . ■|)"業

=継
F‐ をtて こそし,■ 功 L言 えるもう こすの ご i

■ こオ1か らも会員のFI様 にご

“

,力 を,t tl続事業

として活動をしてlHき たいと思います また経続I業
であ りた |ク ,ス マスi lF会 _では昨年を i回 る 1絆

で名
`L問

て。,交流も‖来たと思 じています 今年度●

委員rヽ 十業を無1終 える」が1来たの|,■林押当高1会

11 言本 田原 冨谷副秀員長や
=員

会 ス|′ 一ヽ 理

+ 各委員会メン′ヽ 一σ
'十

l llに しイ

`力

を1,い たわらだ

と思っていす|.
山同会長のス1]― |'シ ILcts Cl■ mengel さぁ

一歩踏み|そ う を ■ヽえスター トした 年いは自分

をtt長させてくオ1た ,1■ な 年でした.本当 1有

'い仕1111,ま した.

委員長 生田

F`lt22● ● まちづく1委 員会の r.員 長を 2年間批

けて|1当 させていただきました。まちつくⅢ委員会は

■計 二人,な 委員会たとしk/1て はしておいます。1舌 動

II″ド●新見●)イ ベントの中でも大きな イベントばかい

なので まず第 1に 会員皆様 d,同 1カ なしては 運
=で

きな t,こ とです。 しわし我が青年湘;会 ■●方々■多忙

|[も かかわ らす参力Πし,く ,1る  苫きス,√)1'■ を感

し また これから′げ年よちづくつのサ業●境きます.

tl ll様 方の熱意 力を1ヽ して ドさい.

最後にないました|ヽ 青年湘;会 員の十1様 1年「lお 世

話になりました.来 年tO)ま ちづくい F・ ■会をよろし

くおlⅢ Ⅲしtす .

0
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川上 直也 (s35720

いまるたい 取締役 (平成4年度入会)

平成23年 3月 末日をもって以下の 3名 の方が卒業されました。

ここでは在籍時の役歴をご紹介いたします。

山本 耕祐 ぃ3111“ )

繰ヒラマツ 代表取締役 (平成 8年度入会)

■lt 8年 ■ヽ

平成 ■  'ヽ 11イ :虻

■ttl:F■ ヽ12年 ■

+|ヽ 111[|ヽ 111J乾

千1ヽ 1=,●～16年 t
'■ tt Fイ「 1虻 ヽ18イ「 1壁

Ft'1'「 ,～ 21を三嗜

111ヽ 211「 11

■t'22■ ■

文|ヒ 振il,■ ■全

マ,:,メ ■ (ア 委tl■

■にえ
=●

●トワーク′員会

I TttiL■ 1l r:

よつらつll i修 ′員会

■業P.l`し ,■
`ヽ

扇1委 :1■

,i打

会長

直,1会 長 (よ らつて ,´ r‐ 1:)

lit'1年 ||ヽ 11:,
■tt F年 |'ヽ 811性

Fルt'lJ■ ヽ11年,
■●11,ヽ 2● L

T,kllll質 ヽ111:,

11tti3年 |'ヽ 11● 1性

1■k,J虻 1ヽ1■ す

■t,1,TI,ヽ 21■ lt

l'It21■ 質

■tt22年 t

'、

とFI完 ■1,'

1 , ,,,´ il会

,た まろう新,1■ 11■

●: し,J●,Jを 11■

1,● ネ ,ト リーク′Ⅲ■

=ら
“

ヽほほえ
=テ

員会

オ+「],■ ■■

企業■/1,ゴ ろ ,4′ ■11`:

イヽ業力1む t■ ら,11'
■らつく|´ 員会

△

=

青年部では共に活動 していただける

会員を随時、募集 しております。 青年

部には様々な年代・業種の会員が所属 し

ており、交流と研鑽を通 じて豊かで住

みよい地域づくり及び自社の発展を目

指して日々活動しております。

(入会資格)

新見商工会議所の会員企業の経営者 後継

者及び事業所が推薦する、年齢50才以下

の方

(入会申込)

入会希望の方は、青年部事務局吉田まで

こ連絡下さい。

TEL 72-2139

人と企業委員会

文化振興■■
`ヽやる気委員会

ほはえらネ ット・ I― ク■■■

優遊委員会

きらつきはほえネ●員会

IF修 ネ ■トヮーク′員会

まち
'(|,■

会

まちづくつ f・ 員会

総務出 市

“

改■・F員会

0

三輪亮介 3ヽ500
三輪鉄工所 代表者 (平成 4年度入会)

■lt l年●～6年 ■

+ItF lJ虻 ヽ31:Ч

T,t,年度 1ヽ0年 ●

平成1 lJ性 ～ 211,

T,tll■■ヽ11年 ■

平成151J唸 ～16● 支

TltlF年● 1ヽ8年■

平成101J性 ～2111,

T,t21年度

平成22■ ,

t,も 0)で ¬ .

今年|=は11畦 会で多くの会貰が出席され

たので多く0'交流,■ まれた |)0)と ,Ⅲ って

います。来年 1の 活動も今年■のように,'

■ていさ になる|‖ .イ■)11111つ 11げて

tilト オ |ま と思 |ヽ ます。       KH


